



親子でともに  
歩みだす



# 那須中学校 立志式

3月15日那須中学校で、2年生  
生徒の立志式が行われました。

式典では、鈴木秀信校長が式辞一  
語が読み上げられ、限りない可  
能性と輝く未来が待つ生徒たちに  
励ましの言葉が贈られました。ま  
た、1組の梅崎七美絵さんが生徒  
を代表して誓いの言葉を述べ（写  
真右）、学校のスローガン「集個  
共輝」の実現に向けて一人一人が  
個性を發揮し、4月からは最上級  
生としての自覚を持ち学校をリード  
していくこと、進路選択という  
大切な時期に自分たちの未来は自  
分たちで作るという意識を持ち続  
けることを力強く宣言しました。

その後、親子手紙交換が行われ  
(写真中央)、感謝の気持ちや将  
来に向けた思いを言葉に込めて伝  
え合いました。



また、前職である編集ライターの

ごとに意見交換をしました（写真  
左）。参加した生徒からは「友達  
の親と話すことで新しい考え方や意  
見が生まれた」、保護者からは  
「人生これから、子どもと同じよう  
にまだまだやれることができた時間だ  
った」という感想が聞かれました。

式典後は記念活動としてワーク  
ショップが行われ、簡単なゲーム  
で緊張をときほぐした後（写真  
上）、親子が別々にグループに分  
かれて、思春期にまつわるテーマ  
ごとに意見交換をしました（写真  
左）。参加した生徒からは「友達  
の親と話すことで新しい考え方や意  
見が生まれた」、保護者からは  
「人生これから、子どもと同じよう  
にまだまだやれることができた時間だ  
った」という感想が聞かれました。

また、前職である編集ライターの  
経験やWEBプログラムのスキルを  
活かして、これまでにいくつかのW  
EBサイトを制作してきました。  
私が那須町に来る前に全国の地  
方を取り材し制作した「地方移住大  
作戦」では、那須での暮らしをイ  
メージできるよう、私の那須町で  
日々の暮らしを発信していました。  
そして、「ナスマツチ」もう  
ひとつ那須「芦野」では、古く  
から城下町である芦野地区の魅  
力的な情報を発信しています。さ  
らに、「那須里山ライド」では、  
おすすめの自転車コースや自転車  
で立ち寄れるお店などを紹介し、  
「自転車の町 那須」をアピール  
しています。地元のサイクリスト  
の方々と一緒に那須を盛り上げて  
いけたらと思っています。

全国の市町村で移住・定住の促  
進に力を入れており、那須町も同  
じ状況かと思います。情報を発信  
し那須町に魅力を感じて若い人が  
訪れ、自分で新しいことを始めら  
れるような場をつくるお手伝いが  
できればと考えています。



コーヒー焙煎に取り組む大瀧剛

地域おこし協力隊の  
活動レポート  
大瀧 剛  
Vol. 27

経験やWEBプログラムのスキルを  
活かして、これまでにいくつかのW  
EBサイトを制作してきました。  
私が那須町に来る前に全国の地  
方を取り材し制作した「地方移住大  
作戦」では、那須での暮らしをイ  
メージできるよう、私の那須町で  
日々の暮らしを発信していました。  
そして、「ナスマツチ」もう  
ひとつ那須「芦野」では、古く  
から城下町である芦野地区の魅  
力的な情報を発信しています。さ  
らに、「那須里山ライド」では、  
おすすめの自転車コースや自転車  
で立ち寄れるお店などを紹介し、  
「自転車の町 那須」をアピール  
しています。地元のサイクリスト  
の方々と一緒に那須を盛り上げて  
いけたらと思っています。